



## Muere trabajador dentro de la Cámara de Diputados; encuentran su cuerpo 2 días después

La Cámara de Diputados ha publicado en redes sociales una esquela por el fallecimiento de un trabajador de la Cámara de Diputados, Víctor Hernández Martínez.

Llevaba varios días desaparecido, lo habían reportado en esa calidad y resulta que fue encontrado muerto en el estacionamiento de la Cámara de Diputados, al parecer llevaba por lo menos dos días ahí, por donde pasaron trabajadores, legisladores, y nadie se dio cuenta.

Es una situación más que lamentable, que habrá que aclararse a la brevedad para saber qué pasó con esta persona.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1211?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1211&authkey=!AObFz7uFOVBzMOc&ithint=video&e=UkFkc4>